
PREFEITURA MUNICIPAL DE HOLAMBRA
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
LEI Nº 149/1995( Criação do Conselho Municipal de Educação)
Lei nº 275/1997 (Alteração da Lei nº 149/1995)
Lei nº 680/2009( alteração da Lei nº 275/1997)
Portaria nº 242/2021 (Nomeação dos Conselheiros)
Portaria nº 253/2021 (Alteração dos Conselheiros)
Prefeitura Municipal de Holambra/SP, Departamento Municipal de
Educação.Ata da Reunião Ordinária novembro de 2021.Aos dezesseis
dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às catorze
horas, na sala de reunião do Departamento Municipal de Educação,
realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação,
que contou com a participação dos conselheiros abaixo assinados.A
reunião foi aberta com o cumprimento aos presentes e agradecimento
aos presentes pelo presidente do Conselho e a seguir a reunião foi
encaminhada de acordo com os assuntos pertinentes a pauta.Tendo em
vista a organização do ano letivo de 2022, o presidente informou aos
presentes a formaçao de classes das unidades escolares para 2022,
informando que o quantitativo de vagas será suficiente para
atendimento completo da rede pública, apresentando os dados por
escola. A supervisora Priscila perguntou se o transporte escolar estaria
em ordem para 2022, sendo informada que a organização para o
próximo ano é a mesma, executada pelas mesmas empresas. Foi
esclarecido ainda que o transporte do bairro Imigrantes seria
prioritariamente atendido no período da manhã para maximizar o uso
das rotas e linhas.Após as considerações sobre a demanda 2022, a
diretora de Educação Claudicir, presente na reunião informou a todos as
atividades para finalização do ano letivo, convidando a todos para
participarem no próximo mês das festividades internas.O presidente do
Conselho informou a todos a necessidade de comunicar aos pais as
datas de encerramento do ano letivo, bem como o funcionamento das
creches no período de recesso e férias, para organização das famílias.
A superrvisora Renata informou, que , como de costume, seria enviado
bilhete a todos os pais e responsáveis.Não havendo novos
assuntos,recomendações ou sugestões por parte dos conselheiros
presentes a reunião foi encerrada. Nada mais havendo a tratar, lavrei a
presente ata que será assinada por mim e pelos demais membros
presentes.Holambra, 16 de novembro de 2021.


